

★チャレンジ！夢に向かって★

* ~ふるさとを愛し、一人一人が「か・が・や・く」国見の子の育成~

事故のない有意義な休日を！！

明日5月2日（木）は4月27日（土）の振替休業日です。その後は、5月3日（金）から6日（月）までゴールデンウィークに入ります。ゴールデンウィークは、子どもたちにとって、とてもうれしい期間ではありますが、ただ休日が続いているわけではありません。そこで、それぞれの祝日の意味について確認していきたいと思います。

5月3日の憲法記念日は、日本国憲法の施行を記念し、我が国の成長を期待する日です。5月4日のみどりの日は、美しい自然に親しみ、恩恵に感謝し、豊かな心を育むためにつくられた日です。5月5日のこどもの日は、子どもの人格を重んじ、子どもの幸福を願い、生み育ててくれた親に感謝する日です。ゴールデンウィークを機会に、子どもたちにその趣旨を伝え、意識を高めていきたいと思っています。

また、ゴールデンウィーク中の事故防止について、次の点について御配慮願います。

- クマの出没など、いたるところに危険がひそんでいます。再度、危険箇所の確認をお願いします。
- 急な飛び出しは、自ら大きな交通事故を呼び込むような行為で、はなはだ危険です。また、自分勝手な思い込みによる無理な横断は、大きな交通事故につながります。
- 自転車の無謀な乗り回しは、自ら事故に遭うだけでなく、時には加害者になる危険な行為です。また令和5年4月1日から、全ての自転車利用者にヘルメット着用の努力義務が課せられています。
- 水難事故は、人目のつかないところで発生しがちです。川の流はその日によっても変化します。子どもだけの川遊びは危険そのものです。また、農業用水路は、そろそろ満水になります。流れに勢いがあり、落ちるとはい上がれなくなります。立ち入ることは、きわめて危険です。

万が一、何かあった時には校長の携帯電話にすぐに連絡してください。なお、電話番号は、4月のPTA総会でお渡しした「太田北小学校 基本ガイド」に掲載しています。

第3位、おめでとうございます！！

4月26日（金）の朝、6年生の〇〇〇〇さんと5年生の〇〇〇〇さんが4月20日～21日に「ふれあいスポーツランドソラーレ」で行われた第26回仙北招待学童野球交流大会において、第3位になったという報告をしてくれました。決勝ラウンドの準決勝では、優勝した湯沢東野球スポーツ少年団に敗れ、第3位になったということです。2人からはゴールデンウィーク中に行われる第5回大仙ビッグフィールド杯でもいい結果を残したいという意気込みを聞くことができました。第3位、おめでとうございます。

